



# Bhabinkamtibmas Desa Bojong Gelar Anjangsana: Sosialisasi Program 'A'A DEDE' dan Peringatan Cuaca Hujan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 11:24



*Bhabinkamtibmas Desa Bojong Gelar Anjangsana: Sosialisasi Program 'A'A DEDE' dan Peringatan Cuaca Hujan*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik dari Polsek

Kalibunder, melaksanakan kegiatan anjingsana ke masyarakat di Kp. Jajaway 001/01 Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada Jumat, 24 November 2023. Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjingsana tersebut, Bripka Gonti Manik bertemu dengan Kepala Desa Bojong, Giant Lesmana SH, sebagai langkah awal dalam memperkuat kemitraan antara kepolisian dan pemerintah desa. Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu program "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), sebagai bentuk komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Selain itu, Bripka Gonti Manik juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang kehati-hatian terkait dengan perubahan cuaca, terutama musim hujan yang segera tiba. Ia mengingatkan agar seluruh masyarakat waspada terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi dan tetap menjaga keselamatan diri dan keluarga.

Dalam rangka pelestarian lingkungan, Bhabinkamtibmas juga mendistribusikan selebaran melalui media sosial (medsos) dengan pesan "STOP merusak Hutan" kepada masyarakat. Kegiatan ini diikuti dengan ajakan untuk aktif berpartisipasi dalam penghijauan lingkungan masing-masing.

"Anjingsana ini merupakan upaya Bhabinkamtibmas untuk menjalin komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat, serta memberikan informasi yang relevan terkait program kepolisian dan tindakan pencegahan terkini," ungkap sumber terpercaya.

Diharapkan bahwa kegiatan anjingsana ini dapat memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat Desa Bojong, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan peduli terhadap pelestarian alam. Bripka Gonti Manik berharap agar pesan-pesan positif yang disampaikan dapat menjadi tangan kanan bagi masyarakat dalam menjaga ketentraman dan keamanan lingkungan mereka.